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◇歌唱「我等の生業」      ◇会長挨拶     
◇幹事報告          ◇委員会報告 米山カウンセラー  
◇卓話 「半期報告」  会長 小林 亨君 ・ 幹事 出口敬純君 
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第 52 代会長 小林 亨 
第 52 代幹事 出口敬純 
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2012 年 1 月 12 日（木） 第２５１５回例会 天候：晴れ 司会：澤邑重夫副幹事 No. 24 
 

＝本日の例会行事＝ 

年 月 日創立 

地区 

こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

２０１１～２０１２年度 

◎ゲスト・ビジター紹介 

劉艶明さん（米山奨学生） 

◎幹事報告 

◇茅ヶ崎商工会議所 青年部より   

＊会員募集・・・茅ケ崎商工会議所の会員事業所の

経営者及びその後継者で２０歳～４５歳の方 

＊青年部後継者塾（研修会）の案内～街角から見た

地域力～ 

 ・１/１３(金) １９：００～２０：３０ ・茅ヶ崎商工会議所

４階 大会議室 ・講師：藤田優一氏 ・参加費：無料 

◇玉蘭荘より 年賀状 

◇タウンニュース 

◇２／４（土）開催のＩＭへの参加呼び掛け 

◎会報着  

台北西北区・茅ヶ崎湘南 

◎例会変更 

なし 

◎委員会報告 

米山カウンセラー［加茂会員］：本日例会後に劉さんの

中国語講座があります。劉さんは卒業まであと２ケ月と

なりました。今後は２月１６日と３月２９日の例会に参加

予定です。４月からは廣瀬商会に就職し、当面は東京

で勤務したのち、５月からは秋田となる予定です。 
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１月１２日に開催された俳句同好会句会に於ける作品のご紹介です 

上）ソングリーダー古知屋会員 

左）米山奨学生の劉艶明さん 



 ◎出席報告  下里洋一会員 

日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 
１／１２ ２５１５ ３３ ３２ ２８ ２ ２ ９３．７５％  

１２／２２ ２５１３ ３３ ３１ ２６ １＋１ ３ ８７．１０％ ９０．３２％ 

 

◎スマイル報告 佐々木博会員 

小林亨君＆出口敬純君 劉さんようこそ！早いもので会

長・幹事も半年が経ちました。なんとかやってこれたのも、

皆様のおかげです。ありがとうございます。後半もよろし

くお願いします。 
田中賢三君 明けましておめでとうございます。今年もよ

ろしくお願い致します。小林会長、龍の置物ありがとうご

ざいます。お金が沢山入ってくるようにと毎日拝むように

します。 
伊藤留治君 会長・幹事、半年間御苦労様でした。小林さ

ん、龍の置物ありがとう。 
古性武志君 劉さんようこそ！小林会長、おみやげどうも

ありがとうございます。 
平井 茂君 会長・幹事さん、あと半年ご苦労様です。リ

ュウさんようこそ。 
程島利通君 小澤さん、写真有難うございます。 
池上 實君 今年初出席の数名の皆様、明けましておめで

とうございます。最長老の岩澤さんも元気でご出席おめで

とう。 
河本啓伸君 明けましておめでとうございます。劉さんよ

うこそ。小林会長・出口幹事、あと半年適切に頑張って下

さい。 
粂 仁夫君 艶明さん、おめでとうこ。本年もよろしく！

会長・幹事「半期報告」ごくろうさまです。 
大森久巳男君 米山奨学生・劉艶明さん、ようこそいらっ

しゃいました。中国旅行楽しみにしています。 
小澤耕一君 劉さんようこそ！小林君、龍の容れ器、有難

うございました。 
下里洋一君 劉さんようこそ。いつも元気で何よりです

ね。 
杉本行廣君 劉さんいらっしゃい。横浜行きの所用が出

来、止むを得ず早退しますので。 
和田幸男君 「半期報告」ご苦労様です。劉艶明さん、よ

うこそ。 
山本幸一君 劉さんようこそ。卒業まであとわずかになり

ましたね。３月には卒業記念パーティを企画したいと思い

ますので、よろしくね。 
熊澤圓造君 小林君御土産ありがとうございます。 
稲毛 隆君 今日はとても寒いですが、心と気持ちは温か

さを保ちたいと思います。 
佐々木博君 小林会長、プレゼントありがとうございま

す。 
［本日 19 件、27,000 円でした］ 卓話は当クラブホームページからお聴きになることが可能です 

【卓話概要】 
  何をしてよいのかという自覚もあまりないまま、半年が

経ち行事の多くが終了しました。 ７月に恒例の海岸清掃、

８月に駅前での麻薬撲滅運動を行いました。また、今年は

ガバナー公式訪問がいつもより早く、８月にありました。 
 ９月には台北訪問があり、５１周年のチャーターナイト

で歓待を受けました。その際、初めて玉蘭荘に行かせても

らいましたが、日本人の方々もかなり高齢化が進んでいる

ようでした。しかし、たくさんのボランティアの人たちに

支えられて、憩いの場所になっているように思えました。

和やかな雰囲気で、行けてよかったと思いました。 
 １２月のクリスマス家族会では、たいへん楽しい大道芸

を見せてもらい、山本親睦委員長には感謝しています。 
 残すは２月のＩＭ、３月の劉さんとの中国旅行、５月の

親睦家族旅行となりました。残る半年、小林会長を支えて

何とかやっていきたいと思いますので、どうかよろしくお

願い致します。 

＝卓話者プロフィール＝ 
こばやしとおる  
1961 年 8 月 7 日生まれ 
老人福祉施設 社会福祉法人湘南福

寿会アザリアホーム施設長 
1998 年入会  現年度：会長 

卓話：会長・幹事「半期報告」  

幹事・出口敬純君／会長・小林 亨君 
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＝卓話者プロフィール＝ 
でぐちたかずみ  
1956 年 2 月 25 日生まれ 
ガソリンスタンド 出口商事株式会社

代表取締役 2006 年入会   
現年度：幹事 

【卓話概要】 
  半期報告の時には「まず誉めることだ」と河本直前会長

にも言われましたので（笑）幹事に恵まれ、どうにか半年

を無事に経過しました。皆さんは気づかなかったでしょう

が、最初の例会の時、出口幹事の足がブルブルと震えてい

たのを覚えています。また、池上さんにはクラブ研修リー

ダーをお願いし、特にお世話になっています。山本親睦委

員長にもいろいろとお世話になっています。 
 残すものとして２月のＩＭと３月のＧＳＥ受け入れがご

ざいますので、皆様のご協力をよろしくお願い致します。 
 この半年に限った事ではありませんが、ロータリーの「四

つのテスト」をグレーゾーンの問題を判断する時の基準と

するようになりました。また、近頃では『何が出来るか』

ということを社訓としています。これは、皆が自ら考えよ

うという意味で、ロータリーで伊藤さんに教わったことを

社員にも伝えています。 


